

Más de 4,500 médicos asisten a Examen Nacional Único para Residencias Médicas

Escrito por Rafael Paez

Lunes 07 de Marzo de 2016 10:41 -

Las aulas de ocho edificios de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) alojaron a un total de 4,503 médicos, que en el día ayer asistieron al *Examen Nacional Único para Residencias Médicas*, con el cual pretenden acumular puntos para poder ingresar a una de las 1,075 plazas de especialidades que en este año ofrece el Ministerio de Salud Pública.



Médicos que participaron en el Examen Nacional Único para Residencias M

El inicio del examen fue precedido un acto protocolar encabezado por Iván Grullón Fernández, rector de la UASD; Jorge Asjana y Rafael Nino Félix, vicerrectores académico y de extensión, respectivamente; Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS); Eduardo Tactuk, director de la Escuela de Medicina; Carolina De la Cruz, presidenta del Consejo Nacional de Residencias Médicas; Waldo Ariel Suero, presidente del Colegio Médico Dominicano, y José Cueva, coordinador de la Oficina de Residencias Médicas de la FCS.

El doctor Mejía, quien tuvo a cargo las palabras de apertura de la actividad, resaltó el esfuerzo realizado para lograr que el examen se desarrollara de manera exitosa, señaló que en esta ocasión se contó con la participación de 10 escuelas de medicinas de todo el país, y que dicho examen fue validado por un grupo de experto en lo que respecta a su elaboración.

Más de 4,500 médicos asisten a Examen Nacional Único para Residencias Médicas

Escrito por Rafael Paez

Lunes 07 de Marzo de 2016 10:41 -

